

# Nichts als Musik im Kopf ...

*Liebe Eltern!*

Ich bin froh, dass ich Ihr Kind in der musikalischen Früherziehung begrüßen und ihm die Welt der Noten und Klänge etwas näherbringen darf. Deshalb möchte ich Ihnen einen Einblick zu meiner Person und meinem Tätigkeitsfeld geben.

Ich heiße *Stefanie Jahrl* und lebe mit meiner Familie in Neunkirchen. Musik und vor allem der Gesang prägen mich von klein auf, weshalb sie mich auch seit Abschluss meiner *Ausbildung zur diplomierten Musicialdarstellerin* am Vienna Konservatorium sowie am Jam Music Lab hauptberuflich begleiten.



Nach zahlreichen kleinen Erfahrungen und Auftritten, habe ich außerdem bei größeren Aufführungen mitgewirkt, beispielsweise in *Der Rose des Kaisers*. Neben gesanglichen Untermalungen auf Hochzeiten sowie feierlichen Anlässen, inszenierte ich auch bereits selbst Konzerte, wie etwa in Neunkirchen den *Musicalabend auf der Sommerbühne*.

Seit ein paar Jahren unterrichte ich nun an der *Musikschule Neunkirchen*, wobei meine Tätigkeiten sehr vielfältig sind und meine Wege mich, zusätzlich zum klassischen Gesangsunterricht, auch in Kindergärten und Schulen führen.

Ein wesentlicher und wichtiger Bestandteil meiner Arbeit ist die Kommunikation – egal ob mit meinen Schülern, den Eltern oder Kollegen. Sollten Sie ein Anliegen oder Interesse an einer möglichen Zusammenarbeit (Unterricht oder Veranstaltungen) haben, würde ich mich über eine *telefonische Terminvereinbarung* unter 0660 52 65 664 freuen, ebenso auf Ihre Weiterempfehlung.

Es ist unglaublich schön und erfüllend, dass ich Ihr Kind musikalisch durch dieses Kindergartenjahr begleiten darf.

Mit besten Grüßen

*Stefanie Jahrl*